

広報

いちき串木野

愛がたっぷいのまち♡

Ichikikushikino City

Public Relations

2018
VOL.157

11

2018年11月20日発行



特集 いちき串木野の高校に入ろう



いちき串木野
明治維新
150周年

いちき串木野の高校に入ろう



いちき串木野市には、3つの高校があります。県立串木野高校、県立市来農芸高校、私立神村学園高等部。それぞれの高校に、その学校ならではの特色・個性があり、高校生活で学べること、楽しめることに違いがあります。

ぜひ、いちき串木野市の高校で学んでみませんか。

ここに注目! 市は若い力を応援します!!

串木野高校

高校入学
準備金補助
(5万円)

大学入学金
補助(全額)

このほかにも・・・

通学支援補助（通学定期代の2分の1または通学距離4km以上の生徒に年1万円～）部活動応援補助・模擬試験受験料補助・大学受験料補助などの補助制度があります。

市来農芸高校

寮生活
支援補助

地域支援
活動補助

市来農芸高校では、1年生は全員寮生活をするようになっていたため、1年生の寮生には年間5万5千円、2・3年生には11万円を補助します。

また、地域の活動に参加した生徒には5千円を助成しています。

また、奨学金制度を始め、スポーツで鹿児島県代表として九州大会以上に出場する際の補助制度などがあります。

これらの補助制度等について、詳しくは教育委員会事務局までお問い合わせください。

市内の高校を調べてみようかな



問合せ 教育委員会総務課 ☎21-5126

いちき串木野の「教育」と「産業」を応援したい!

～ふるさと寄附金「教育応援分」～

ふるさと寄附金「教育応援分」とは、市外の寄附者の方が応援したい市内の高校等を指定してふるさと納税すると、学校で行う事業に活用される仕組みです。

ぜひ市外在住の方にお声かけください。詳しくは、お問い合わせください。

※串木野高等学校・市来農芸高等学校については、上記の補助金の財源として活用します。

○問合せ 食のまち推進課 ☎33-5621 政策課 ☎33-5634



合い言葉は「チーム串高」。一人一人が輝く学校。

鹿児島県立

串木野高等学校

〒896-0024 いちき串木野市美住町 65 番地 ☎32-2064
HP <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kushikino/>



体育祭



授業風景



文化祭

学校データ

- ・学科 普通科
- ・生徒数 131 名
- ・学校長名 國生 勝海
- ・学校方針 積極、好学、邁進の校訓のもと、良識ある市民、社会に貢献できる市民の育成を図る。
- ・進路 (過去5年分主なもの)

【進学先】東京学芸大、山口県立大、名桜大、鹿児島国際大、志學館大、第一工業大、九州保健福祉大、筑紫女学園大、日本経済大、鹿児島県立短大、鹿児島女子短大、鹿児島純心女子短大、九州龍谷短大、始良高等技術専門学校、川内職業能力開発短期大学校、鹿児島医療技術専門学校、鹿児島医療福祉専門学校、神村学園専修学校、タラ看護専門学校、鹿児島歯科学院専門学校

【就職先】自衛隊、いちき串木野市役所、警視庁、日本郵便株式会社九州支社、串木野市漁業協同組合、株式会社ニシムタ、瀧田酒造株式会社、西日本ベストバックカー株式会社、株式会社ジョイフル、株式会社コスモス、医療法人社団白寿会、鹿児島サンロイヤルホテル、株式会社太平洋クラブ

・メール kushikino@pref.kagoshima.lg.jp

私の学校はこんなところです!!



(2年 肝付 僚吾)

私は現在、大学進学を目指し特進コースで勉強をしています。串木野高校の内部特進コースでは、通常の授業よりも授業数が多いため、進みが速く、レベルの高い内容も学習することができます。そのため、大学受験に向けて勉強ができる環境が整っています。また、小規模校ということもあり、先生と生徒の距離が近いというのも串木野高校の良いところ

で、先生方が生徒一人一人のことを理解して下さっているの、困ったことがあれば、いつでも相談できます。学校行事では、体育祭、文化祭、歩こう会などがあり、生徒一人一人が主役になれる機会も多くあります。

中学生の皆さん、ぜひ入学して、串木野高校で学んでみませんか。

中学生のみなさんへ

社会人基礎力といわれている「前に踏み出す力」、「考え抜く力」、「チームで働く力」はどのように身につくのでしょうか。さらには、グローバル化と機械化が進むであろう未来を生きていくために必要な力とは何かを考えたとき、どのような環境に身を置くべきでしょうか。串木野高校には、あなたの力を引き出せる環境があります。少人数だからこそ、一人一人が責任を持って取り組む学校行事で社会人基礎力を伸ばし、きめ細かな指導で学習能力を伸ばす事ができます。どこで学ぶかより、何を学ぶか。地元の学校でのびのびとあなたの力を伸ばし、仲間と一緒に成長しませんか？

部活動

書道部

2018年8月8・9日
全国高等学校
総合文化祭出場



吹奏楽部

第63回鹿児島県吹奏楽コンクール 銀賞

このほか、バスケットボール部、バドミントン部、野球部、テニス部、剣道部、美術部、放送部が活動しています。また、バレー、卓球、弓道、陸上、軽音楽、ハングルは同好会として活動しています。



至誠・自律・敬愛 21世紀は農業の時代 時代を切り開け

鹿児島県立 市来農芸高等学校

〒899-2101 いちき串木野市湊町 160 番地 ☎36-2341
HP <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/ichiki/>



和牛能力共進会



農業クラブ全国大会鹿児島大会



野菜の実習

学校データ

- ・学科 農業経営科、生物工学科、生活科
- ・生徒数 166名
- ・学校長名 本村信一
- ・学校方針 グローバル化の進展や生徒の実態をふまえ、農業教育を通じて、地域社会や時代の要請に応える個性的で創造性豊かな人材を育成する。
- ・進路 (過去5年分主なもの)
【進学】鹿児島大、東京農大、酪農学園大、東海大、鹿児島純心短大、鹿児島女子短大、鹿児島医療技術専門学校、鹿児島情報専門学校、鹿児島県立農業大学校など
【就職】新日本科学、かごしま森林組合、JAさつま日置農協、串木野市漁業協同組合、岩崎産業、濱田酒造、鹿児島銀行、イケダパン、ジャパンファーム、指宿白水館、サンロイヤルホテル
- ・メール ichiki-sh@edu.pref.kagoshima.jp

私の学校はこんなところです!!



(3年 福山 凌馬)

私の通っている高校は市来農芸高校です。農業高校といえば、将来農家になるという選択肢しかないというイメージだと思いますが、実際はそうではありません。もちろん、家を継いで農家になる人、本校で農業を学んでその楽しさを知り、農業関連の道に進む人もいますが、農業とは異なる職業に就いたり、さまざまな分野の上級学校に進学したりと進路は多岐にわたります。

話は変わりますが、市来農芸といえば1年間の寮生活だと思います。実際私も1年間の寮生活を体験しましたが、規則正しい生活とおいしいごはん、仲間と過ごすことの楽しさや大切さを知り、今ではとてもいい思い出になっています。日々の農業実習でも牛や豚を管理したり、おいしい野菜を作ったりして、他の学校では学べないおもしろさがあると思います。と言っても、市来農芸高校の良さや楽しさを言葉で表すのはとても難しいので、体験入学や農産物販売会といった行事を通して本校の魅力を体感し、是非一緒に農業の楽しさを味わってみませんか。

中学生のみなさんへ

市来農芸高校には、将来地域や社会を担っていく産業人の育成が期待されています。

卒業時には鹿児島大学農学部等の四年制大学、短期大学、県立農業大学校、専修学校等に約4割の生徒が進学しています。6割の生徒は就職しており、10月末現在で求人票が1316社きています。本年度は57年ぶりに農業クラブ全国大会が鹿児島で行われ、本校はプロジェクト発表大会で運営を成功裏に納めました。



学校ブログ



イチゴジャム製造



修学旅行の様子



実学による人間性豊かな人柄教育の実践

「やかぜ」

学校法人 神村学園高等部

いちき串木野市別府 4460 ☎0996-32-3232
HP <http://www.kamimura.ac.jp>



私の学校は こんなところです!!



(1年 床波 ひかる)

神村学園には様々な学科・コースがあります。私は、その中でも大学進学を目指して勉学に励む文理科特別進学コースに在籍しています。私の夢は、医師になって、一人でも多くの命を救うことです。その夢を実現するために入学を決めました。学園の先生方は、とても熱心で、放課後などを使って、わからないことがあれば、わかるまでしっかりと教えてください。このおかげで、入学当初より、一つひとつを深くまで理解できるようになりました。これからも、目標を実現するために継続しようと思います。また、体育祭・エンジェルスフェスティバル・合唱コンクールなどの学校行事では、生徒・先生方が一体となって取り組みます。高校野球やサッカーなどの全校応援は、他の学校にない行事です。学科やコースの垣根を越えて、みんなで喜び・悔しさを味わうことができ、学校全体が躍動感につつまれます。ぜひ、この学園で、私たちとともに学園生活を過ごしませんか。在校生一同、みなさんの入学をお待ちしております。

中学生のみなさんへ

私たちの学園は、『人柄教育』、『個性教育』で高い専門性と国際感覚を備えた人材を育て、思いやりと優しさにあふれた謙虚な人柄を育成し、多くの感動を求め、感性豊かな人柄を育てます。

学科は、難関国公立大学、私立大学を目指す文理科、英語に特化した英語国際、部活動に特化した特別能力コースのある普通科、調理師およびパティシエを目指す調理科、看護師を目指す看護学科、保育教諭を目指す保育科とすべての生徒が自分の夢に向けて頑張っています。

学校データ

・学科 文理科 (特別進学コース・文理コース)
普通科 (英語国際コース・特別能力コース)
調理科 (調理コース・パティシエコース)
看護学科 看護学科専門課程 保育科

・生徒数 1296名

・学校長名 神村裕之

・学校方針 <<建学の精神>>実学による人間性豊かな人柄教育を行う

・進路 (過去5年分主なもの)

【進学】東京大、東京工業大、横浜国立大、大阪大、広島大、九州大、長崎大、熊本大、鹿児島大、早稲田大、慶應大、同志社大、京都外大、ブリティッシュ・コロンビア大、鹿児島国際大、鹿児島県立短大、鹿児島純心短大、鹿児島女子短大など

【就職】鹿児島県警察、城山ホテル鹿児島、モンシェリー松下など

・メール angel@kamimura.ac.jp



学校案内電子版



学校ホームページ



ドラフト指名

左：渡辺君 (ソフトバンク)

右：羽月君 (広島東洋カープ)



高校生プロゴルファー誕生
(上村竜太君)

まちの話題



健やか人生表彰を受賞



10月18日に鹿児島市で開催された「第21回健康づくり推進員大会」（県国民健康保険団体連合会主催）において、食生活改善推進員の蓼茂妙子さんが健やか人生表彰を受賞されました。

蓼茂さんは、食生活改善推進員として28年間にわたり、地域の食生活改善活動に取り組んでこられました。

87歳になった現在も長寿健診を受診するなど、自らの健康管理に努め、現役の推進員として活動しています。

おめでとうございます。

市来町漁協 秋太郎のプレゼント



10月20日、市来えびす市場で市来町漁協から市来地域の養護老人施設へ、秋を告げる旬の秋太郎（バショウカジキ）が贈られました。これは、20年以上前から続けられているものです。

また、当日は漁協の職員による解体ショーもあり、30kgほどの秋太郎を包丁やのこぎりですばいで多くの来場者に振舞われました。

「ふる里の海づくり事業」開催



10月20日、市来漁港で県内唯一の市民が参加できる稚魚放流事業が開催され、多くの方がカサゴ3千尾の放流を体験しました。

式典では、市来小学校児童による金管バンド演奏が披露され、会場は大きな歓声に包まれました。

また、会場では、市来小、川上小学校児童による『海』をテーマにした絵画の展示、海の生き物を入れたタッチプール、魚のつかみ取り、かごしま水族館による工作も行われ、海洋資源の大切さを学んでいました。

プリヤ先生、キヨミ先生 よろしくお願ひします



市内公立小・中学校で英語の授業のサポートをするため、2人のALTが8月に着任しました。プリヤ・チョタイさんはイギリスから、キヨミ・アン・ヒダカさんはカナダからの来日です。

すでに9月から、プリヤ先生は中学校で、キヨミ先生は小学校で英語の指導をしています。

2人とも今、日本語を猛勉強中です。

2人に出会った時は、日本語でも英語でもいいので、ぜひ話しかけてみてください。

プリヤ先生から

「私は海が大好きです。串木野の海はとても美しいです。この美しい海を守る活動があれば参加したいです。これから、どうぞよろしくお願ひします」

キヨミ先生から

「いちき串木野市は海も山もきれいです。私はいちき串木野市の人たちが好きです。学校で楽しく英語を教えたいです。がんばります。よろしくお願ひします」

地かえて祭り 盛大に開催



赤ちゃんハイハイレース

11月3日と4日、「地かえて祭り」が開催されました。

2日間で約7万8千人が来場し、たくさんの方が本市最大の物産展を楽しみました。

薩摩川内市から家族で来場した小学3年生の春田蓮司君は、初めて「魚のつかみどり」に参加。「つかまえて持ち上げるのが難しかったけど、楽しかった」と笑顔で話しました。



かまぼこペインティング



スーパーダンス王決定戦



ステージイベント



魚のつかみどり



高所作業車体験コーナー

学校給食に「ちりめん」を提供



10月2日、鹿児島県機船船曳網漁業者協議会の久大保匡敏会長と市来町漁業協同組合の内匠啓一参事が教育委員会を訪れ、「学校給食に使ってほしい」と、地元特産品「ちりめん」6kgを提供しました。

これは同協議会が、子どもたちに本市の特産品である「ちりめん・しらす」に親しんでもらえたらと、串木野地域と市来地域へ交互に毎年提供を続けているものです。この「ちりめん」は、市来地域の幼稚園、小・中学校で11月28日の献立「しらすとコーンのふりかけ」に使われる予定です。

ありがとうございました。

はしまの夕べ にぎわう



東シナ海に沈む夕日を眺めながら、10月21日、くしきの白浜温泉で「はしまの夕べ」が開催されました。

これはれいめい羽島協議会じゅがいの会が、地域活性化のためにと開催したものです。当日は、地元特産品のじゃがいもやちりめんを使用した「じゃがり焼き」「ちりめんコロッケ」などが販売され、ステージ上ではタヒチアンダンス、エイサーなど南国情緒あふれる雰囲気、多くの家族連れが秋の夜長を楽しみました。

石油コンビナート等総合防災訓練



10月24日、串木野国家石油備蓄基地で震度6を超える地震が立て続けに発生し、漏れ出た原油で火災が発生したことを想定した総合防災訓練が行われました。

鹿児島県石油コンビナート等防災計画に基づき、県、市、警察、消防など様々な機関から140名が参加。津波からの避難や防災ヘリコプターによる負傷者の救急搬送訓練、消防車による一斉放水など本番さながらの訓練が行われました。

第38回いちき串木野市秋季親善交流グラウンド・ゴルフ大会



10月20日、第38回いちき串木野市秋季親善交流グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。さわやかな秋晴れのもと、市内32チーム160名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。

●団体の部

- 優勝 生福愛好会A (183打)
- 準優勝 N T T 同好会A (192打)
- 第3位 串協ひまわり (193打)

●個人の部

- 優勝 関 悦治 (串協金山蔵) (22打)
- 準優勝 諏訪昭紘 (N T T 同好会A) (31打)
- 第3位 西中 彰 (串協ひまわり) (32打)

市長旗争奪ナイターソフトボール大会



8月20日から24日にかけて、第34回公民館対抗市長旗争奪ナイターソフトボール大会が多目的グラウンドで開催され、12チームによる熱戦が繰り広げられました。

- 優勝 平江公民館
- 準優勝 麓公民館
- 第3位 駅前公民館、ウッドタウン公民館

すこやかおせんしのスポーツ大会開催



すこやかおせんしのスポーツ大会が、9月26日に市総合体育館で開催されました。

市内の高齢者クラブに加入している約600名の“おせんし”の皆さんが地区別のブロックに分かれて参加し、スポーツを通じて親睦を深めました。

- 優勝 大里ブロック
- 準優勝 照島ブロック
- 第3位 本浦ブロック

クイズ 知っちょっけ?

問い：冠岳花川砂防公園には「年代橋」と呼ばれる橋があります。さて、公園内に年代橋は全部で何本あるでしょう。(写真はそのうちの1本です)

- ①3本
- ②6本
- ③10本



答えはこの広報紙のどこかにあります。

